

Unser Zukunftstag

Um 7.40 sind wir, Anna, Lea, Linda und Malte hier angekommen und haben uns gleich wie in der 1. Klasse gefühlt.



Mit einem freundlichen Lächeln hat uns unsere ehemalige Klassenlehrerin Frau Körfer empfangen. Es ist schön, noch einmal in die Vergangenheit zu schauen.



Als Frau Körfer dann Lino und Loni vorlas, kamen alle alten Gedanken wieder. Den Unterricht aus der Sicht eines Lehrers zu sehen, war für uns vier ein tolles Erlebnis. Und obwohl das Leben eines Lehrers anstrengend ist, erlebt man auch tolle Momente.